

Deux associations de soutien aux personnes atteintes de schizophrénie et leurs familles signent un partenariat avec Janssen Maroc

Abderrahim DERRAJI - 2019-10-13 21:06:13 - Vu sur pharmacie.ma

À l'occasion de la Journée mondiale de la santé mentale, les associations marocaines Sila et Chams de soutien aux personnes atteintes de troubles psychiques et leurs familles viennent de signer un partenariat avec Janssen Maroc. Ce partenariat prévoit d'implémenter au Maroc le programme de psychoéducation international «ProFamille». La schizophrénie est classée par l'Organisation mondiale de la santé parmi les dix maladies les plus invalidantes. Cette pathologie affecte 21 millions de personnes à travers le monde et 340.000 au Maroc. La schizophrénie reste une pathologie méconnue au Maroc puisque 75% des familles de patients marocains n'ont aucune idée précise de ce qu'est la schizophrénie et c'est ce qui explique en partie le fait que 70% des patients indiquent avoir consulté des guérisseurs traditionnels. «En sa qualité de chef de file dans le domaine de la santé mentale, nous continuerons à travailler sans relâche pour rétablir la santé cérébrale et améliorer la santé mentale. Le 12 octobre, nous invitons tous les citoyens à nous rejoindre dans nos efforts de sensibilisation en portant le ruban vert pour la santé mentale !»